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◼ 会長挨拶 数納 孝君 

ガバナー補佐の矢島様とは 14 年ほど前になりますが、スパーダの第一回目ゴルフコ

ンペにご参加いただいてからのお付き合いになります。いつもご参加いただき、ありが

とうございます。今年はコロナウイルスでまだ開催に至ってはおりませんが、またお声掛

けさせて頂きますので、よろしくお願致します。今月も引き続き会員増強月間です。メン

バーの推薦をよろしくお願いします。先日、ガバナー補佐訪問の資料を作成している

時に、クラブ構成についての項目がありました。クラブの高齢化についてです。当クラ

ブの平均年齢は 65.2 歳です。けして若いクラブとは言えません。ちなみに、日本のロ

ータリークラブの平均年齢は 64 歳だそうです。平均年齢の高い要因の一つに日本の

ロータリークラブは、青年会議所を卒業した後に入会する方が多いという事も上げられ

ています。どちらにせよ、とにかく若い世代の入会を進めなくては、毎年必ず 1 つずつ平均年齢は上がっていきます。当ク

ラブは、年代別でみてみますと 70代が 1番多く 15名、2番目に 60代が 11名、50代が 7名、40代 2名、なんと 30代

は 0 です。ここで新入会員を入れクラブに良い刺激を与え、活性化していかなければならないと思います。また、規定審議

会が女性の入会を認めてから 30 年がたちます。女性会員は、ロータリー全体の約 20%だそうです。世界の数値ですから

日本だけでみるともう少し少ないと思われます。当クラブでも何名か女性会員の候補者がいますが、今年度中になんとか入

会に結び付けたいと思います。更に、先日の例会で会員拡大委員長の大石君も言っておりますように、せっかく諏訪大社

の冠を頂いているのだから、諏訪大社をアピールし、更にコラボレーションした企画など、若い世代を取り入れていかれるよ

うな、企画や機会を作っていきたいと思います。 

◼ 理事会報告・幹事報告 藤森和彦君 

○ 本日の例会は、ガバナー補佐事前訪問 諏訪グループガバナー補佐 矢島 進様による卓話です。 

例会終了後、第 2回クラブ協議会を行います。 

○ 10 月 4 日（日）に開催される「2020-2021 年度 地区大会」は、参加人数 6 名と要請があり、会長・会長エレクト・幹事・

委員長 3名が参加することになりました。 

○ 新型コロナウイルス感染症の県内での散発的な発生を踏まえ、次の状況となって場合は臨時理事会を開催し、今後の

会務運営について審議することとします。 

(1) 国または県において非常事態宣言が発令された場合 

(2) 諏訪保健所管内に「新型コロナウイルス警報（レベル 3以上）」が発令された場合 

(3) 会員からの申し出等により理事会開催が必要と判断された場合 

(4) 交流団体からの申し出等により理事会開催が必要と判断された場合 

(5) 会長が必要と判断した場合 

○ 社会奉仕委員会より 0123への遊具寄贈について、0123からの希望「大型室内用自動車 146,740円（税別・送料別）」

を寄贈する案が提出され、承認されました。 

また、今年度は諏訪市 駅前交流テラス「すわっチャオ」内にあるキッズコーナーへの寄贈も提案され、承認されました。 

○ 9月例会プログラム・行事予定（社会奉仕委員会） 

09月 01日（火） 通常例会 社会奉仕委員会の活動方針説明  Zoom体験会  第 6回理事役員会 

09月 08日（火） 通常例会 ガバナー公式訪問  第 3回クラブ協議会 

09月 15日（火） 指定休日 

09月 21日（月） カーブミラー清掃 

09月 22日（火） 法定休日 

09月 29日（火） 通常例会 ボーイスカウト・ガールスカウト活動報告・助成金授与 

◼ お客様 諏訪グループガバナー補佐 矢島 進様  ガバナー補佐事務局 幹事 林 裕彦様 



 

2 / 2 

Vol.06 1190 2020.8.25 12:30～13:30(創立 1993年 6月 1日） 

2020～2021  会長 数 納 孝  幹事 藤 森 和 彦 

◼ 出席報告・ニコニコＢＯＸ 出席 17名（出席率 80.0%） ニコニコ BOX17名より 19，000円 

◼ ひと言コーナー 大石壮太郎君 

絵本 1500 部出版し小中学校へ寄贈します。諏訪市より協力金をいただきました。諏訪大社 RC の名前を入れて配布し、

諏訪大社 RC を PR していきたいと思います。 

◼ 例会プログラム ガバナー補佐 矢島 進様 

新型コロナウイルスの影響で様々な会議が延期になってしまいましたが、しっかり勉強しながら行っていきたいとのご挨拶

がありました。その後、第 2600地区ガバナー成田守夫氏より、映像にて本年の指針が紹介されました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

矢島進ガバナー補佐卓話 第 2回クラブ協議会 

 

 


